



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Meldungen der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeimeldungen aus Halle (Saale), dem Saalekreis, Burgenlandkreis und Mansfeld-Südharz

Halle (Saale)

Gestürzt

In der Großen Steinstraße in Halle (Saale) geriet eine Radfahrerin Mittwoch kurz nach 17.00 Uhr in die Schienen der Straßenbahn und stürzte. Die 12-jährige stürzte und erlitt eine Armverletzung. Sie kam zur ärztlichen Behandlung in ein Krankenhaus.

Versammlung

Am Mittwochabend fand in Halle (Saale) eine von 20.00 Uhr bis 22.00 Uhr angemeldete Versammlung mit Aufzug unter dem Thema: "Vorabend-Demo zum 1. Mai mit Kritik an Kapitalistischen Strukturen" mit ca. 80 Teilnehmenden statt, welche am Marktplatz begann und am August-Bebel-Platz endete. Entlang der Aufzugsstrecke wurden auf den Dächern von drei Gebäuden jeweils ein großflächiges Banner von Unbekannten gehisst. In einem Fall wurde dabei auch kurzzeitig Pyrotechnik gezündet.

Zwei Personen verletzt

Im Bereich des Riebeckplatzes nahe der Leipziger Straße in Halle (Saale) kam es Mittwoch gegen 23.30 Uhr zu einer Auseinandersetzung. Ein Mann hatte zwei Frauen belästigt und schlug in der weiteren Folge eine der Frauen mit einer Flasche gegen den Kopf. Zeugen schritten ein, schlugen den Mann ebenfalls mittels einer Flasche und flüchteten anschließend. Sowohl die geschädigte Frau, als auch der Mann erlitten jeweils eine Kopfplatzwunde und wurden ärztlich behandelt. Entsprechende Anzeigen wurden erstattet.

Körperverletzung

Am späten Mittwochabend wurde in Halle (Saale), Große Ulrichstraße eine 27-jährige aus einer Gruppe heraus beschimpft und mit mutmaßlich Pfefferspray besprüht. Es erfolgte eine ambulante Behandlung der Geschädigten. Die Personengruppe flüchtete nach der Tat. Im Rahmen der eingeleiteten Suchmaßnahmen konnte eine Personengruppe festgestellt werden,

darunter befand sich auch ein 23-Jähriger, bei dem ein Tierabwehrspray und ein Schlagring aufgefunden wurde. Diese Gegenstände wurden sichergestellt. Die Ermittlungen dauern an.

Saalekreis

Fahren unter Alkohol

Merseburg- Mittwochnachmittag kurz nach 15.00 Uhr kontrollierten Polizeibeamte in der Triebelstraße einen Autofahrer. Dabei wehte den Beamten eine Alkoholfahne entgegen. Ein Atemalkoholtest ergab 1,4 Promille. Es erfolgte eine Blutprobenentnahme durch einen Arzt. Der Führerschein des Fahrzeugführers wurde sichergestellt.

Schwerer Raub

Merseburg- Kurz nach 20.00 Uhr am Mittwoch wurde auf dem Bahnhofsvorplatz ein 40-jähriger von zwei Unbekannten von hinten mit einer Flasche auf den Kopf geschlagen. In der weiteren Folge wurde er weiter attackiert und ihm sein Smartphone entrissen. Der Geschädigte ging zu Boden und wurde geschlagen und getreten. Als Passanten hinzukamen und einschritten, flüchteten die zwei unbekanntes Täter. Der Geschädigte kam zur ärztlichen Behandlung stationär in ein Krankenhaus. Im Bereich des Tatortes wurden Spuren gesichert. Die Ermittlungen wegen schweren Raubes dauern an.

Unfall unter Alkohol

Merseburg- In der Thomas-Müntzer-Straße ereignete sich am Donnerstag kurz vor 01.00 Uhr ein Verkehrsunfall. Ein PKW stieß von der B181 kommend gegen eine Ampelanlage, die Fahrerin flüchteten anschließend zu Fuß. Sie wurde unverletzt in der Nähe des Unfallortes von der Polizei gestellt. Da die Frau unter Alkohol stand, erfolgte eine Blutprobenentnahme durch einen Arzt. Die Autofahrerin ist nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis, das Fahrzeug zudem nicht pflichtversichert. Der beschädigte Wagen musste abgeschleppt werden. Auch die Feuerwehr kam zur Beseitigung einer Ölspur zum Einsatz.

Wildunfall

Bad Lauchstädt- Auf der A38 in Richtung Leipzig kollidierte am Donnerstag gegen 07.40 Uhr ein Fahrzeug im rechten Fahrstreifen mit einem Reh. Am Fahrzeug entstand Sachschaden, das Tier überlebte den Unfall nicht.

Burgenlandkreis

Auseinandersetzung

Naumburg- Mehrere Jugendliche gerieten am Mittwochnachmittag kurz nach 15.00 Uhr im Bereich des Lindenrings in Streit, welcher in Tötlichkeiten mündete. Ein Zeuge alarmierte die Polizei. Einige Beteiligte erlitten leichte Blessuren, ein Jugendlicher kam zur ärztlichen Behandlung in ein Krankenhaus. Mehrere Anzeigen wegen Körperverletzung wurden erstattet.

Verkehrsunfall

Weißenfels- Mittwoch kurz nach 17.00 Uhr kam es im Bereich Burgwerben zu einem Verkehrsunfall. Ein PKW befuhr den linken Fahrstreifen der B91 in Richtung Merseburg. Etwa 250 Meter vor dem Abzweig nach Lützen leitete der Fahrer einen Bremsvorgang ein und geriet in der weiteren Folge ins Schleudern. Der Wagen kollidierte dann mit einem Sattelzug. Personen wurden nicht verletzt, es entstand Sachschaden.

Kellereinbruch

Weißenfels- In der Fichtestraße brachen Unbekannte in einen Keller ein. Gestohlen wurde Werkzeug und ein Fahrrad. Der Diebstahl wurde Samstagmorgen festgestellt und angezeigt.

Mansfeld-Südharz

Kontrolliert

Eisleben- Mittwoch gegen 18.00 Uhr kontrollierten Polizeibeamte Fahrer (42) und Sozia eines Kleinkraftrades, die den Fußweg der Halleschen Straße befuhren. Es stellte sich heraus, dass für das Kleinkraftrad kein Versicherungsschutz besteht und entsprechend Anzeige erstattet. Die Beifahrerin wurde verwarnet, da sie keinen Helm trug. Dem Duo wurde die Weiterfahrt untersagt.

Körperverletzungen

Brücken-Hackpüffel- Die Polizei wurde am Mittwoch gegen 21.30 Uhr wegen einer Körperverletzung in der Ortschaft Hackpüffel alarmiert. Zwei Männer wurden von einem 46-jährigen unvermittelt mehrfach gegen den Kopf geschlagen. Eine ärztliche Behandlung war nicht notwendig. Gegen den Beschuldigten wurde Anzeige erstattet.

Eisleben- Im Ortsteil Volkstedt kam es am Mittwochabend während einer privaten Feier zu einer zunächst verbalen

Streitigkeit zwischen zwei Männern. In der weiteren Folge wurde ein Beteiligter von dem Kontrahenten getreten und geschlagen. Ernsthafte Verletzungen gab es hierbei nicht.

Container brannte

Hettstedt- Die Feuerwehr kam am Donnerstag kurz vor 00.30 Uhr in der Puschkinstraße zum Einsatz. Ein brennender Altkleidercontainer musste gelöscht werden.

Garageneinbruch

Hettstedt- Unbekannte brachen am Mittwoch zwischen 14.00 und 23.30 Uhr in eine Garage in der Straße „Auf dem Schilde“ ein. Gestohlen wurden Ersatzteile für ein Moped sowie ein Mountainbike.

Scheiben beschädigt

Sangerhausen- In der Kylischen Straße wurden durch Unbekannte die Scheiben der Eingangstür eines Geschäftes beschädigt. Ein Einbruch fand nicht statt. Zeugen sahen Donnerstag kurz nach 03.00 Uhr noch zwei Personen vom Tatort flüchten.

Verkehrsunfälle

Sangerhausen- Ein PKW befuhr Donnerstag gegen 05.10 Uhr die L219 in Richtung Oberröblingen. Der Wagen kam von der Fahrbahn nach links ab und stieß gegen einen Baum. Fahrer und Beifahrerin wurden leichtverletzt. Eine Atemalkoholkontrolle bei dem Fahrzeugführer verlief positiv. Sein Führerschein wurde sichergestellt. Am Fahrzeug entstand Sachschaden.

Mansfeld- Eine Autofahrerin befuhr Mittwochvormittag die L 230 aus Richtung Abberode in Richtung B 242. An der Kreuzung zur Bundesstraße wollte sie über die B 242 hinweg die L230 in Richtung Wippra weiterfahren. Beim Einfahren in den Kreuzungsbereich kollidierte der PKW mit einem bevorrechtigten in Richtung Mansfeld fahrenden Fahrzeug. Durch die Wucht der Kollision wurde dieser Wagen nach rechts geschleudert, wo er mit einem verkehrsbedingt wartenden Auto kollidierte. Personen wurden nicht verletzt, an allen drei Fahrzeugen entstand Sachschaden.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de